



たんぽぽ通信

2020年 1月 第5号



あけましておめでとうございます。どんなお正月休みを過ごされましたか？遠くにお出かけした方もいると思います。生活リズムが崩れやすい時期でもあるので、規則正しい生活を心がけましょう。今年度も残りわずかとなりましたが、よろしくお願い致します。

最近こんな遊びをしました



頑張ったクリスマス会☆



先月のクリスマス会では、お忙しい中ご参加いただきありがとうございました。小さな体に大きな衣装と帽子を身につけ、とっても可愛らしいお遊戯が見られたかと思います。初めの練習の時は、見よう見まねで踊っていましたが、回を重ねていくごとに動きも大きくなり上手になっていきました。ステージの練習では、他クラスの子どもたちが見学に来ていることもあり、カーテンが開くと泣いてしまう子も…。何度も練習を重ねると慣れてきましたが、本番が近づく度に「きっと泣いちゃうだろうな〜…」と思っていた私たちでした。迎えたクリスマス会！子どもたちと同じように担任も緊張していましたが、誰も泣くことなく踊ることが出来ました♪1歳児という小さい年齢ながらも、堂々と踊る子どもたちの姿に感動したことを、昨日のこのように思い出します。本当に一人ひとりが頑張ったクリスマス会でしたね！！

シール遊びをしました。自分でシールを剥がして、貼って…。自分で出来ることが増えた子どもたち。とっても楽しいようです♥



スプーン遊びをしました。お皿に入ったマカロニをスプーンですくって動物のお口に運ぶ…の繰り返しでしたが、子どもたちなりにどうやって上手に運ぶか考えて楽しんでいました♥

